



Reanuda la Cámara de Diputados discusión en lo particular del PEF 2023

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reanudó la sesión ordinaria, para continuar con la discusión en lo particular del dictamen con Proyecto de Decreto del Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) para el Ejercicio Fiscal 2023.

En la sesión en modalidad semipresencial, Creel Miranda dijo: “continuamos la sesión que se suspendió, entramos en un receso el día de ayer y la vamos a continuar hoy, con la lista de oradores en el orden correspondiente. Continuamos con la presentación de reservas”.

Hasta el día de ayer, miércoles 9 de noviembre, habían subido a la tribuna 105 oradores, de más de mil 500 registrados, lo que significa un 10%, para exponer 266 reservas de un total 2 mil 264.

Ayer estuvieron al orden del día las descalificaciones e insultos, por eso el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel dijo que estará muy atento a que haya orden en el recinto.

También destacó la participación del diputado del PRD, Francisco Huacús, quien subió a tribuna con varios souvenirs, que podrían venderse a turistas, Cómo el último libro escrito contra el presidente una corona con el signo de pesos y una pistola que arrojaba billetes de juguete.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Reanuda-la-Camara-de-Diputados-discusion-en-lo-particular-del-PEF-2023--2022101124>